
 １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年９月５日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 堀田 順人 

（新生会） 

瀬戸内しまなみ海道

の通行料実質無料化

について 

１ しまなみ海道通行料実質無料化に向け

た調査検討プロジェクトチームの令和

４年度プロジェクトチーム最終報告に

ついて 

２ 令和４年度に実施した「生活道としての

しまなみ海道交通動向・利用実態分析業

務」や、「しまなみ暮らし支援アンケー

ト」の結果の反映について 

３ 令和４年度プロジェクトチーム最終報

告に対する市長の見解について 

４ しまなみ海道通行料実質無料化に向け

た市長マニフェストの進捗・経過状況に

ついて 

５ 尾道市との連携について 

６ しまなみ海道通行料の「令和６年度問

題」について 

市   長 

関係理事者 

  

 

  

 

    

 

    

 

  

  



  １ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年９月５日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 松田 澄子 

 

 

議案第 67 号「令和５

年度今治市一般会計

補正予算（第３号）」

について 

１ 歳出３款２項１目子育て支援事業費に

ついて 

（１）子育て応援クーポン事業について 

２ 歳出３款２項３目保育所管理運営費及

び認定こども園管理運営費について 

（１）３歳以上児への主食提供事業について 

３ 歳出 10 款２項１目施設整備費及び歳出

10款３項１目施設整備費について 

（１）小中学校のバリアフリー化について 

（２）小中学校の照明器具ＬＥＤ化につい 

  て 

市   長 

関係理事者 

２ 加藤  明 

 

議案第 67 号「令和５

年度今治市一般会計

補正予算（第３号）」

について 

１ 歳出２款１項 11 目燃料高騰支援事業費

について 

（１）燃料高騰支援クーポン事業について 

市   長 

関係理事者 

  

 

    

 

    

 

 



   １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年９月６日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 渡部  豊 

 

 

視覚障がい者の情報

取得について 

１ 市民に送付される公的な通知における

音声コードの普及について 

市   長 

関係理事者 

国民健康保険におけ

る高額療養費制度に

ついて 

１ 高額療養費制度の支給申請の現状につ

いて 

２ 70 歳未満の高額療養費支給申請手続の

簡素化について 

救急体制について １ 本市の救急出動のうち、市民による応急

手当ての実施状況について 

２ 映像通報システム「Live119」の導入に

ついて 

安心・安全な指定避

難所について 

１ 小中学校等の指定避難所のフリーＷｉ

－Ｆｉの導入状況について 

２ 内山 葉子 今治市の平和行政に

ついて 

１ 核兵器廃絶平和都市宣言をしている今

治市の平和行政について 

市   長 

関係理事者 

  移住・定住促進政策に

ついて 
１ 取組の成果及び現況について 

２ 長期移住滞在等への補助及び定住促進

について 

観光促進事業につい

て 
１ クルーズ船誘致・受入体制づくりへの本

市の見解について 

３ 上村 悦男 令和５年度全国学

力・学習状況調査の

結果について 

１ 調査結果の概要について 

２ 学力向上に向けた今後の取組について 

関係理事者 
オンライン学習サー

ビスについて 

１ オンライン学習サービス「スタディサプ

リ」導入の理由について 

２ モデル校３校による実証導入の結果報

告について 

３ 随意契約での長期継続契約締結の理由

について 

    

 

 

  



 １ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年９月７日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 松田 澄子 マイナンバーカード

について 

１ 今治市におけるマイナンバーカードの

取得等の状況について 

市   長 

関係理事者 

自衛隊への名簿提出

について 

１ 今治市から自衛隊への名簿提出につい

て 

保育における環境に

ついて 

１ 保育士の配置基準の改善について 

２ 保育士の処遇改善について 

３ 公立保育施設の維持について 

４ 保育業務のデジタル化について 

ギガスクール構想に

おけるタブレット使

用について 

１ タブレットを使用した教育の現状につ

いて 

２ タブレットの故障時の対応について 

２ 谷口 芳史 子ども・若者総合相談

支援センターについ

て 

１ 妊娠、出産期、ゼロ歳から 39 歳までの

若者世代への一貫した相談体制につい

て 

２ こども未来部、健康福祉部、教育委員会

事務局など担当部を超えた相談支援体

制について 

３ 本市における相談体制はどのようにな

っているのか 

４ ヤングケアラーへの支援について 

（１）ヤングケアラーの実態調査はおこなっ

ているのか 

（２）ヤングケアラーコーディネーターの活

動はどのようになっているのか 

（３）相談支援体制との連携はどのようにな

っているのか 

５ ホームスタート事業について 

市   長 

関係理事者 

  今治市ふれあい収集

について 

１ 現在の収集対象者数について 

２ 収集対象者が８月 21 日から市内全域に

なったことによる今後の見通しについ

て 

３ 収集対象者に該当する人について 

４ 収集対象者への見守りについて 

３ 永井 隆文 地球温暖化対策につ

いて 

１ 2050年カーボンニュートラル、脱炭素社

会の実現に対する本市の認識について 

２ 今治市地球温暖化対策実行計画につい

て 

市   長 

関係理事者 



 ２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表               令和５年９月７日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

   （１）計画の目的、概要について 

（２）事務事業編について 

 ア 再生可能エネルギー設備等の導入や、

ＺＥＢの各種認証の取組状況につい

て 

 イ 公用車での取組について 

 ウ 公共施設における再生可能エネルギ

ー由来電力メニューによる電力調達

の取組について 

 エ 実施状況の点検や結果の公表につい

て 

（３）区域施策編について 

 ア 現状と今後の取組について 

（４）今治市地球温暖化対策実行計画の改定

と目標値について 

３ 本市における 2050 年までに二酸化炭素

などの温室効果ガス排出量実質ゼロを

目指す宣言について 

 

４ 黒川 美樹 これからの地域防災

について 

１ 女性が力を発揮する防災の取組につい

て 

２ 避難所運営について 

（１）避難所の在り方について 

（２）避難所におけるペット受入れについて 市   長 

関係理事者 
今後の学校給食の在

り方について 

１ 学校給食施設の整備とその在り方につ

いて 

２ 先行して取り組んできた地産地消や有

機食材導入に関連した今後の方向性に

ついて 

    

 

 


